

Destacan en internet a Kinesiólogo de María Pinto que acudió a atención domiciliaria en tractor

Un video viral en medio de la emergencia por el paso del sistema frontal registrado esta semana en la zona centro sur del país, tuvo como epicentro la comuna de María Pinto.

De acuerdo a información recabada por El Labrador, un Kinesiólogo del CESFAM Adriana Madrid de Costabal, concurreó hasta una vivienda del sector de Las Mercedes, y ante la imposibilidad de acceder a la casa por las condiciones del camino, optó por hacerlo a bordo

de un tractor. Testigos del hecho grabaron la particular acción y lo subieron a las redes sociales, video que rápidamente comenzó a circular con comentarios positivos hacia el profesional, destacando su compromiso y entrega –en este caso- con un pequeño paciente de 1 año, quien se encuentra en medio de un tratamiento, por lo que debía ser atendido.

El Kinesiólogo se llama Matías Silva y se desempeña como tal en el CESFAM de María Pinto desde hace varios años.

